



## Audi activesphere concept

**Ingolstadt, 16 décembre 2022 - Audi est sur le point de présenter le quatrième membre de la famille sphere : l'Audi activesphere concept. Le coupé crossover électrique sera présenté en première mondiale lors de la "Célébration du progrès" le Jeudi 26 janvier 2023.**

Le concept Audi activesphere offre une liberté ultime et est le compagnon idéal pour vivre de grandes aventures. Qu'il s'agisse de sports nautiques, de ski, de golf ou de routes de montagne sinueuses, le concept activesphere offre une grande variabilité pour toutes les activités. Alors que le concept car allie une élégance extraordinaire à des performances tout-terrain exceptionnelles, sa technologie de communication crée une expérience unique - au-delà de la voiture elle-même.

Les quatre membres de la famille Sphere - skysphere, grandsphere, urbansphere et activesphere - présentent la vision d'Audi pour la mobilité premium de demain. Les véhicules conceptuels sont unis, non seulement par un design fascinant mais, aussi, par l'entraînement électrique et la possibilité d'une conduite autonome.

– Fin –

### Communication Presse et Relations Publiques

Magali JESSIAUME  
Téléphone : 03 23 73 56 94  
E-Mail : [magali.jessiaume@audi.fr](mailto:magali.jessiaume@audi.fr)  
[media.audifrance.fr](http://media.audifrance.fr)



---

Le groupe Audi, avec ses marques Audi, Ducati et Lamborghini, est l'un des constructeurs automobiles et motos les plus performants du segment haut de gamme. L'entreprise est présente dans plus de 100 marchés à travers le monde et produit des véhicules sur 21 sites implantés dans 13 pays. Les filiales à 100 % subsidiaires d'AUDI AG comprennent Audi Sport GmbH (Neckarsulm, Allemagne), Automobili Lamborghini S.p.A. (Sant'Agata Bolognese, Italie) et Ducati Motor Holding S.p.A. (Bologne, Italie).

En 2021, le Groupe Audi a livré à ses clients environ 1 681 000 automobiles Audi, 8 405 voitures de sport Lamborghini et 59 447 motos Ducati. Au cours de l'exercice 2021, AUDI AG a réalisé un chiffre d'affaires total de 53,1 milliards d'euros et un résultat opérationnel avant éléments exceptionnels de 5,5 milliards d'euros. À l'heure actuelle, environ 89 000 personnes travaillent pour l'entreprise dans le monde, dont plus de 58 000 en Allemagne. Audi se concentre sur les produits et technologies durables pour l'avenir de la mobilité.

---